

Lunes 08 de junio de 2015



TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.69

Euro

17.61











Nuevos diputados se jugarán la ejecución de las reformas

Luego de que culminaron los comicios del 7 de julio, analistas coinciden en que los nuevos jugadores en el Congreso de la Unión tienen la tarea de mandar un mensaje positivo de gobernabilidad, a fin de atraer inversión, potenciar el crecimiento económico y mantener la estabilidad de las finanzas públicas. Gabriel Pérez del Peral, catedrático en la Universidad Panamericana (UP), explicó que las finanzas públicas del país atraviesan por un periodo de volatilidad, incertidumbre y ambigüedad, debido a que hay factores externos que impactan en el desarrollo. Además de que, refirió, el crecimiento del Producto Interno Bruto es vulnerable, por lo que los nuevos legisladores, hoy más que nunca, deben mandar un mensaje claro de gobernabilidad para que no se presente salida de capitales de los inversionistas nacionales y extranjeros.

■ ElFinanciero

Elección histórica: Gana independiente, PRI es primera fuerza y participación récord

Las elecciones de ayer quedaron marcadas por un hecho histórico: Jaime Rodríguez "El Bronco" se convirtió en el primer candidato independiente en ganar una gubernatura, la de Nuevo León, lo que pone fin al bipartidismo en esa entidad. Contrario a la gran violencia que se auguraba y al boicot electoral que se pretendía, en el país se pudo instalar el 99.8 por ciento de las casillas, equivalente a 148 mil 409, y la jornada electoral sólo experimentó incidentes localizados en entidades como Oaxaca, Guerrero y Chiapas, principalmente. La participación ciudadana de entre 47.25 y 48.51 por ciento, según cifras dadas a conocer por Lorenzo Córdova, presidente del Instituto Nacional Electoral, fue la más alta para una elección intermedia desde 1997.

REFORMA

Pelea Cuauhtémoc Blanco triunfo a priista

La Alcaldía de Cuernavaca es disputada por el ex futbolista Cuauhtémoc Blanco, candidato del Partido Socialdemócrata (PSD), y la priista Maricela Velázquez. En conferencia de prensa, Eduardo Bordonave, presidente del PSD, dijo que con el 25 por ciento de las actas revisadas por su partido hasta ayer, Blanco obtuvo cerca del 30 por ciento de la votación, unos 10 puntos porcentuales arriba de la priista Maricela Velázquez. "Con un 25 por ciento ya de las casillas computadas en este momento llevamos una diferencia de más de 10 puntos sobre el PRI, que es el que va más cercano a nosotros, y en el caso del PAN y del PRD están muy cercanos a ellos.



Lunes 08 de junio de 2015



MILENIO

Exportaciones impulsan recuperación de México: OCDE

La Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) estima que en México, la recuperación económica se está fortaleciendo, apoyada por el incremento de las exportaciones manufactureras, en especial las dirigidas hacia los Estados Unidos, y la depreciación de la moneda. A lo anterior se suma que la inversión ha comenzado a recuperarse, expone el documento "Perspectivas sobre la Economía Mundial", realizado por el organismo multilateral. No obstante, el PIB de México crecerá a un menor ritmo que lo anticipado en noviembre de 2014, por lo que ajustó su expectativa de 3.9 por ciento a 2.9 por ciento para 2015 y de 4.1 por ciento a 3.5 por ciento para 2016.

EXCELSIOR

Reforma y estabilidad, lo que sigue después de la elección

Una vez pasadas las elecciones intermedias, los economistas de grupos financieros afirman que las prioridades económicas de México son consolidar la estabilidad del marco macroeconómico, especialmente en el tema fiscal, por lo que se deberá buscar un fortalecimiento de los ingresos, una disminución del déficit y eficiencia en el gasto. Recomendaron avanzar en la implementación de las reformas aprobadas en materia de energía, educación y financiera; vigilar muy de cerca los cambios en la política monetaria de Estados Unidos, para mitigar los efectos de volatilidad en nuestra moneda.

La Razén

Niños migrantes en EU ocasionan que aumente 95% su gasto para ayuda

El número de menores migrantes (niños y adolescentes) que llegaron a Estados Unidos solos, se multiplicó 12 veces en un periodo de once años, al pasar de cuatro mil 792 a 57 mil 496; esto implicó un aumento en el presupuesto al Programa de Menores No Acompañados del país vecino, de 37 millones de dólares en 2003 a 868 millones para 2014, lo cual representa un 95 por ciento más. El economista senior de BBVA Bancomer, Juan José Li, explicó que las causas que originan la migración de menores de edad son diversas; sin embargo, la pobreza en los lugares de origen es la constante que ha desembocado que menores busquen otras oportunidades, así como alejarse de la violencia en sus comunidades.



Lunes 08 de junio de 2015



CMEXPANSION

Inversiones en riesgo porque SEP suspende evaluación docente

La decisión de la Secretaría de la Educación Pública (SEP) de suspender de manera indefinida los procesos de evaluación de maestros rebasa el ámbito estrictamente educativo, pues generará desconfianza entre inversionistas sobre el cumplimiento del resto de las llamadas reformas estructurales, advirtieron representantes de la sociedad civil. La decisión es una violación a la Constitución en muchas dimensiones, dijo Juan Pardinas, director del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco). "La gran mayoría de las reformas estructurales dependen del funcionamiento de órganos autónomos. Si se sienta este precedente, qué podemos esperar de las mediciones del INEGI sobre la inflación, las mediciones sobre el crecimiento económico, de las decisiones que tome la IFT (Instituto Federal de Telecomunicaciones), ¿Hacienda va a poder retomar la medición de la inflación?"



Obtiene Morena el triunfo en cinco delegaciones

El Consejo General del IEDF dio a conocer esta madrugada los resultados del conteo rápido en donde Morena obtuvo el triunfo en cinco delegaciones; la coalición PRI-PVEM en tres demarcaciones; al igual que el PRD con sus diferentes alianzas, mientras que el PAN logró una delegación. Al reanudar la sesión ordinaria, luego de un receso de cinco horas, informó que de acuerdo a este ejercicio en las delegaciones Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero, Iztacalco y Miguel Hidalgo no existe una diferencia significativa que permita establecer con certeza quién es el ganador entre el primero y segundo lugar.



OCDE: el crecimiento se refuerza en la eurozona, se debilita en EU

La OCDE señaló hoy que hay signos de un reforzamiento del crecimiento en la zona euro, aunque con notables diferencias entre sus países miembros, mientras que Estados Unidos o Canadá muestran momentos de debilidad. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) señaló que los indicadores compuestos avanzados, que señalan por anticipado inflexiones en el ciclo económico, progresaron para la zona euro en su conjunto cuatro centésimas hasta 100,72 puntos.



Lunes 08 de junio de 2015





Partido gobernante en México y aliados mantendrían mayoría en Cámara de Diputados

El gobernante Partido Revolucionario Institucional (PRI) y sus aliados mantendrían la mayoría en la Cámara de Diputados de México tras las elecciones del domingo, pese a la debilidad de la economía, las acusaciones de corrupción y a la violencia de la delincuencia organizada que asola vastas regiones del país. El centrista PRI, al que pertenece el presidente Enrique Peña Nieto, obtendría entre 196 y 203 escaños, mientras que su aliado el Partido Verde alcanzaría entre 41 y 48 legisladores y el Partido Nueva Alianza tendría entre nueve y 12 diputados, según las primeras estimaciones de la autoridad electoral.>



EPN: En México la democracia avanza

El presidente Enrique Peña Nieto afirmó que en estas elecciones los mexicanos reafirmaron su "deseo de vivir en un país de derechos, libertad, democracia y pluralidad". Concluida la jornada electoral, el presidente Enrique Peña Nieto aseguró que al votar este 7 de junio, los ciudadanos expresaron su voluntad política por la vía de las instituciones y dieron cauce a la pluralidad a través del sistema democrático. "Hubo quienes intentaron afectar estas elecciones, en los días previos incluso realizaron actos violentos buscando desanimar a la población, sin embargo, por encima de ello, este domingo millones de mexicanos acudimos a votar, convencidos que la democracia es el mejor camino para México, el mandato que hoy nos han dado los mexicanos a todas las autoridades es rechazar la violencia y la intolerancia, es trabajar unidos para tener un México próspero y en paz".



Prevén clima lluvioso en gran parte del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) advirtió que el huracán Blanca, la onda tropical 3 y un canal de baja presión afectarán con lluvias de diversa intensidad a gran parte del país. En su reporte más reciente, el organismo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) prevé que Blanca disminuya en las próximas horas la intensidad de sus vientos y descienda a huracán categoría I, al localizarse a 195 kilómetros al suroeste de Cabo San Lucas, Baja California Sur.